

*Molina o pide dinero para el Toledo y consigue que se le ponga en contra este club y el Albacete*

*Tomey se opone al trasvase de agua del Tajo para las Tablas de Daimiel. El siguiente paso es pedir la independencia.*

jal toledano. Y esto sin que al presidente del PP nadie le recordase sus tiempos de alcalde de Toledo cuando públicamente prometió diez millones de pts. para el club que éste aún espera.

No es el único dirigente regional del PP que parece haber encogido. El Coordinador Electoral regional, **Francisco Tomey**, a la sazón presidente de la diputación de Guadalajara, anda un poco apurado últimamente. Cuando estalló el asunto de los 500 millones de pts. en créditos que familiares suyos recibieron de Caja Guadalajara, entidad que controla, y de los contratos de seguros con una empresa también familiar que suscriben las instituciones en las que tiene mando, se defendió haciendo que decenas de cargos públicos de Guadalajara, todos del PP, firmaran un escrito apoyándole. La respuesta fue, la pasada semana, otro escrito de decenas de cargos públicos, en este caso del PSOE, pidiéndole que dimitiera.

La contra respuesta al problema personal, por parte de **Francisco Tomey**, ha sido la de manifestarse contrario a los trasvases del Tajo para salvar las Tablas de Daimiel. Han leído bien, las Tablas de Daimiel no las urbanizaciones residenciales murcianas. No se sabe bien si está amenazando con renacer los problemas de la preautonomía cuando un amplio sector de

Guadalajara liderado por la derecha más reaccionaria se oponía a la integración de Guadalajara en Castilla-La Mancha o lo que pretende es que el agua se quede allí para salvar el negocio familiar origen de todos sus problemas. Recordemos que la urbanización "La Gran Evasión" -la que se llevó los quinientos millones- situada junto a un pantano fracasó como consecuencia de la sequía. Se cortó el ski acuático.

Hablando de Presidentes de la Diputación, encantados están los vecinos de Adolfo González Revenga, el nuevo regalito es un club público de tenis a la puerta de casa para lo que se destinan de primeras cien millones de pts. del organismo provincial. El ayuntamiento, del que es concejal, y alcalde otro ilustre vecino de la zona cede los terrenos.

Hasta el arzobispado toledano ha puesto sus ojos en la zona y quieren construir otro templo, a la par que en Talavera solicitan permiso para derribar la iglesia del Salvador que es monumento histórico para construir otras dependencias. González Revenga y su amigo el obispo coinciden en que nunca piensan en barrios como el polígono o Santa Barbara como lugar idóneo para determinadas inversiones.

Pensaba hablar del Carnaval y no estoy muy seguro pero creo haberlo hecho.



Loc